



古長谷 稔
(改革みしま)



石井 真人
(覚悟の会)



村田 耕一
(公明)



長伏公園を子育て・スポーツ・健幸の拠点に

Q 大型遊具が設置される長伏公園をグラウンドや松毛川の自然と連携させて、子育て・スポーツ・自然体験できる健幸拠点としてはどうか。

A 長伏公園は、健康づくりや交流の場に加え、松毛川を活用したウォーキングコース、狩野川のサイクリルートの休憩場所としての活用など、スポーツ健幸都市の拠点になることも考えられる。幅広い世代に愛されるウェルビーリングを実感できる空間の整備を進める。



幸福度指標を政策にどう取り込んでいくか

Q 総合計画にウェルビーリング指標(幸福度指標)を導入して強みと弱みを可視化する中で、政策形成にどう反映していくのか。

A 現在策定中の第5次三島市総合計画後期基本計画において、ウェルビーリング指標を導入していく。本市の強みや市民の主観的な評価の特徴を明らかにしながら重点プロジェクトを示すとともに、指標の周知を図り幅広い市民意見の聴取と施策への反映に努めていく。

三島大祭りにおける危機管理体制および大盆踊り大会の定番化

Q 本市の一大イベントであり顔でもある三島大祭りについて振り返り総括する中で、新聞記事にもなった方が人発生の件について伺う。

A 賴朝公旗挙げ行列において、馬が大社境内から道路に出る際に突然急発進し、お二人の方が、接触により転倒し、軽傷を負う事故が発生してしまった。今後、安全な大祭りとなるよう、実行委員会において危機管理マニュアルを警察と協議しながら作成している。

Q 提案者の一人として今後の定番化を願うが、大祭り最終日の夜、三島大社境内にて実施された「第2回大盆踊り大会」の成果を伺う。

A 三島大祭り最終日の大盆踊り大会には、約2,500人が参加した。農兵節やみしまサンバの他に、盆踊りの定番曲をはじめ、真夏の夜を彩るにぎやかなリズムに合わせて、市民も観光客も一体となって5重、6重の輪を作つて踊り、大いに盛り上がった。



沈 久美
(改革みしま)



河野 月江
(日本共産党議員団)



横山 雅人
(新風会)



三島駅南口東街区再開発事業の子育て機能は

Q 小規模保育園の新設ではなく、朝夕に子どもを送迎する「子ども送迎ステーション」を再開発区域内に設けることはできないか。

A 具体的な内容や、事業スキーム、施設要件の確認など、実現に向けた課題が想定されるため、専門的な意見を伺うとともに、フロアを取得・運営する事業者との協議・調整も必要となる。子育て支援策の充実につながる機能の実現に向け検討を進めていく。



国の小学校給食費一律助成を踏まえた対応

Q 2026年4月から国が小学校給食費無償化として、全国給食費平均月額の4,688円を軸に一律に助成する案が出ているが不足分対応などを伺う。

A 現時点では、国や県から小学校給食無償化の具体的な制度設計や財源負担は示されていない。令和7年度は、食材費高騰を受け、保護者負担を据え置くため、約5,500万円を市が負担している。本市の対応については、今後示される国、県の方針に基づき検討していく。



Q 物価高騰対策として、還元率20%で対象を三島市民限定としたキャッシュレススクーポンキャンペーんを今年度中に実施できないか。

A 本市は、地域特性と市民ニーズに合致したデジタル商品券事業の効果的かつ公平な実現を目指す。国交付金を活用し、既存のプラットフォームの導入でシステム構築コストを削減し、迅速な経済対策につなげるとともに、デジタル利用格差対策も万全を期す。

空き家の適正管理と発生予防の仕組みづくり

他の質問事項

三島駅南口東街区再開発事業への補助金増額

他の質問事項

5

Q 大型複合遊具なので事故やけがへの対応と保険適用はどうなるのか。

A 利用の多い時間帯のスタッフの追加、傷病が重い場合の救急対応、AEDの設置、緊急通報ボタンの必要性等を検討している。遊具の瑕疵等に起因する事故には市が加入する保険等で補償することになるが、安全に楽しめるよう管理体制の構築・運用の準備を進めていく。



長伏公園大型複合遊具の供用に向けた

Q 事故やけがへの対応と保険適用はどうなるのか。

A 利用の多い時間帯のスタッフの追加、傷病が重

い場合の救急対応、

AEDの設置、緊急

通報ボタンの必要性

等を検討している。

遊具の瑕疵等に起因

する事故には市が加

入する保険等で補償

することになるが、

安全に楽しめるよう

管理体制の構築・運

用の準備を進めてい

Q 物価高騰対策として、還元率20%で対象を三島市民限定としたキャッシュレススクーポンキャンペーんを今年度中に実施できないか。